



Bab 8: Perlindungan Lingkungan Hidup

Tanah Hong Kong seluas 1,104 kilometer persegi adalah rumah bagi sekitar 7 juta orang. Pegunungan terjal dan pengendalian perencanaan yang kuat menghasilkan perumahan bagi sebagian besar populasi dalam area perkembangan kota seluas 225 kilometer persegi. Konsentrasi populasi dan aktivitas ekonomi berujung pada tekanan kuat terhadap lingkungan. Sebagai penduduk Hong Kong, Anda memegang peranan vital untuk membantu melindungi lingkungan.

Departemen Perlindungan Lingkungan Hidup

Environmental Protection Department (EPD) / Departemen Perlindungan Lingkungan, di bawah Biro Lingkungan, memiliki tanggung jawab kebijakan keseluruhan untuk lingkungan. Departemen ini menjalankan kebijakan lingkungan, mendukung perencanaan lingkungan dan temuan penilaian, memberlakukan dan meninjau hukum lingkungan, merencanakan dan mengembangkan fasilitas untuk pembuangan limbah cair dan padat dan mempromosikan manajemen, audit dan pelaporan lingkungan. Departemen ini turut mempromosikan kesadaran lingkungan di masyarakat.

Pertanyaan dan keluhan mengenai polusi

Jika Anda memiliki pertanyaan atau keluhan mengenai udara, kebisingan, air limbah, limbah dan masalah lingkungan lainnya, Anda dapat menelepon atau mengirimkan fks kepada Hotline Layanan Pelanggan EPD di 2838-3111. Anda juga dapat memberikah keluhan tentang polusi kepada kami melalui situs web EPD.

Indeks Kesehatan Kualitas Udara

EDP menggunakan Air Quality Health Index (AQHI) / Indeks Kualitas Kesehatan Udara untuk mengkomunikasikan kepada masyarakat umum resiko kesehatan jangka pendek akibat paparan berbagai tingkat polusi udara di lingkungan udara bebas. Informasi ini memungkinkan masyarakat untuk membuat keputusan tentang aktivitas fisik di luar ruangan, terutama untuk

kelompok yang rentan seperti anak-anak, manula dan penderita penyakit jantung atau paru-paru, untuk melakukan tindakan pencegahan jika diperlukan.

Informasi AQHI diumumkan melalui radio, televisi dan surat kabar. Ada juga dapat mendapatkan informasi terbaru dari situs web EPD di <http://www.aqhi.gov.hk/en.html>; dari aplikasi ponsel AQHI dan dengan menelpon Hotline AQHI di **2827-8541**.

Sumber Daya Lingkungan

EPD telah membuat dua Environmental Resource Centres (ERC), satu Environmental Education Centre (EEC) dan ERC bergerak, yang menyediakan akses mudah informasi lingkungan bagi masyarakat. Pengunjung dapat langsung datang untuk melihat pameran yang tersedia di sana, dan kunjungan berpemandu serta program edukasi diorganisir untuk kelompok dengan membuat janji terlebih dahulu jika berlaku.

Environmental Resource Centre (ERC)	Alamat	Pertanyaan
Wan Chai ERC	221 Queen's Road East Wan Chai, Hong Kong	2893-2856
Fanling ERC	2/F, Government Accommodations Grand Regentville, 9 Wo Mun Street Luen Wo Hui, Fanling, NT	2600-4016
Mobile ERC	Community Relations Unit 5/F, Southorn Centre 130 Hennessy Road, Wan Chai Hong Kong	2835-1003
Lung Fu Shan Environmental Education Centre	50 Kotewall Road Mid-Levels, Hong Kong	2975-9031

Kesedaran Lingkungan

EPD bekerja erat dengan Environmental Campaign Committee (ECC) yang ditunjuk oleh pemerintah untuk meningkatkan kesedaran lingkungan masyarakat melalui serangkaian kampanye dan program masyarakat. Aktivitas yang mempromosikan pengurangan sampah dan daur ulang, udara bersih, konservasi energi dan alam serta prakarsa lingkungan oleh pemerintah lainnya diadakan sepanjang tahun. Pendanaan turut disediakan oleh Environment and Conservation Fund (ECF) untuk mendukung lembaga nirlaba dalam mengorganisir program lingkungan masyarakat.

Detail aktivitas dapat diperoleh di sini:

EPD

Hotline Layanan Pelanggan : **2838-3111 (telepon & faks)**
Situs Web : www.epd.gov.hk

ECC

Hotline Layanan Pelanggan : **2519-9173**
Situs Web : www.ecc.org.hk